

# Meisterfrage geklärt

## Kerstin Schmidt holt zum dritten Mal in Folge den Titel

Die für den MSC Gaildorf startende Motocross-Fahrerin Kerstin Schmidt wurde zum dritten Mal in Folge deutsche IGE Enduro-Meisterin.

**Motorsport.** Am Sonntag fand im hessischen Mernes der letzte Lauf zur deutschen IGE Enduromeisterschaft statt. Die 19-jährige Kerstin Schmidt aus Obersontheim trat mit einem hauchdünnen Vorsprung von nur zwei Punkten zum Endlauf an. Für den Gewinn der Meisterschaft war unbedingt ein Sieg notwendig. Da es während der gesamten Saison immer ein Kopf an Kopf Rennen mit Schmidts härtester Konkurrentin Lena Schneider gab, musste die Obersontheimerin alles auf eine Karte setzen.

Genau wurde gerechnet, ob es mit den Streckenverhältnissen möglich ist, ohne Tankstopp auszukommen. Das Tanken hätte etwa eine Minute Zeit gekostet. Die schärfste



Die 19 Jahre alte Kerstin Schmidt aus Obersontheim wurde zum dritten Mal deutsche IGE Enduro-Meisterin. Privatfoto

Konkurrentin um den Titel fuhr eine Viertaktmaschine, die bekanntlich gegenüber einem Zweitakter weniger Treibstoff verbraucht. Schneider ging auf Nummer sicher

und tankte ihre Maschine während des Rennens nochmals auf. In der vorletzten Runde musste Schmidt auf Reserve umschalten, aber der Sprit reichte bis zum Ende.

Nach packenden Zweikämpfen und Duellen konnte sich Kerstin Schmidt gegen ihre Konkurrentin durchsetzen, die dem Druck nicht

stand hielt und gegen Ende nach einem Sturz aufgeben musste. Mit drei Punkten Vorsprung konnte Schmidt schließlich so ihren dritten Meistertitel erringen.